

Den Laufenden Keiler erlegt

Ehrenvorsitzender holt Pokal der Schützen

Krainhagen. Die Aktiven des Krainhäger Schützenvereins haben im ersten Quartal des neuen Jahres bereits eine stattliche Reihe von Trophäen ausgeschossen. Mit gutem Beispiel ging der Ehrenvorsitzende Karl-Heinz Struckmeier voran, der sich mit 142 von 150 möglichen Ringen den ersten Pokal im Kleinkaliberschießen sicherte.

Iris Warnecke machte es ihm nach und holte sich den Damenpokal mit einer Ringzahl von 140. Den laufenden Keiler „erlegte“ am besten Schatzmeister Jörg Helle. Er sammelte auch den Pokal ein, der an die Partnergemeinde Alt-Duvenstedt erinnert. Bei diesem Schießwettbewerb gewann Hermann Nottmeier die Ehrenscheibe und Lore Borchert den Damenpokal.

Es gab außerdem einen speziellen Wettkampf, bei dem am Ende die beste Gesamtleistung im Kleinkaliber- und Luftgewehrschießen über den Sieg entschied. Wilma Basalla hatte den Ehrenteller zur Erinnerung an ihren verstorbenen Ehemann Kurt gestiftet. Diese Trophäe holte sich Iris Warnecke. Schließlich gab es noch ein Vergleichsschießen zwischen der Feuerwehr und den Schützen um einen von der Wehr gestifteten Pokal. Erwartungsgemäß siegten die Grünröcke über die Blauröcke. Frank Warnecke war der beste Einzelschütze. Er erreichte in beiden Disziplinen 49 von 50 Ringen. Beim Osterpreisschießen siegte Jörg Helle vor Hermann Albers. sig

Grabmale kontrolliert

Obernkirchen. Die Friedhofsverwaltung teilt mit, dass die Grabmale auf dem städtischen Friedhof kontrolliert worden sind. Für den verkehrssicheren Zustand der Grabmale sind die Nutzungsberechtigten verantwortlich. Die Friedhofsverwaltung kontrolliert die Grabmale einmal jährlich, um sich von der Standfestigkeit zu überzeugen. Bei Mängeln werden die Nutzungsberechtigten aufgefordert, die Standsicherheit der Grabmale durch einen Fachbetrieb wieder herstellen zu lassen. In besonders gefährlichen Fällen werden von den Mitarbeitern der Stadt Sicherungsmaßnahmen getroffen, bis die Reparatur stattgefunden hat. r

Wanderung führt über Frille

Obernkirchen. Alle Wanderfreunde des Kneipp-Vereins sind zu einer Wanderung eingeladen. Treffen ist am Sonntag, 27. April, um 13 Uhr, auf dem Parkplatz der katholischen Kirche. In Fahrgemeinschaften fahren die Teilnehmer zum Ausgangspunkt der Wanderung.

Start und Ziel der Wanderung ist der Schaumburger Wald. Dort beginnt eine zehn Kilometer lange Rundwanderung über Frille. Anschließend ist eine Einkehr vorgesehen. Informationen erteilt Dieter Bockstedde, Telefon (0 57 21) 49 09. r

„Bank-rotöre“ vorn

Erster Mühlenteich-Cup gespielt

Obernkirchen. Zum ersten Mal ist der „Mühlenteich-Cup“ im Boule ausgespielt worden. Das Finale erreichte das „Highway-Team“, der Sieg ging jedoch an die „Bank-rotöre“ (Bild) aus dem Bückeburger Raum. Insgesamt beteiligten sich 17 Mannschaften aus dem Schaumburger Land an dem Wettbewerb, der auf der Bouleanlage beim Mühlenteich ausgetragen wurde. Auf den Plätzen drei und vier landeten zwei Teams des MTV Obernkirchen. Das von Michael Bode ausgerichtete Turnier soll im kommenden Sommer wiederholt werden. Dann wird es sich über drei Wochenenden hinziehen. sig